
一　般　質　問

1 【 塩 原 未 知 子 議員】

(1) 小学校建設について

(2) 持続可能なこれからの雪対策について

(3) 銀山温泉を核に市内全体の観光をどう活性化していくのか

(4) 尾花沢しあわせデジタル化推進について

(5) 新市長が最優先に取り組む事業は何か

2 【 鈴 木 由 美 子 議員】

(1) 間口除雪と今後の除雪体制

(2) 財政計画のシミュレーション

(3) 尾花沢市のICT教育が目指すものとは何か

3 【 和 田 哲 議員】

(1) 尾花沢市空き公共施設解体計画の現状と今後

(2) 徳良湖周辺施設整備の進捗状況および課題と判断

4 【 小 関 英 子 議員】

(1) 米の消費拡大について

(2) 道の駅の観光・防災機能について

(3) 中学校の制服について

(4) 女性にやさしい町づくりについて

5 【 大 類 好 彦 議員】

(1) これからの財政について

(2) 尾花沢まつりについて

(3) 除雪等について
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6 【 菅 野 修 一 議員】

(1) ふるさと納税額20億円へのプロセスはいかに

(2) 地域おこし、地域づくりの人材確保について

7 【 菅 野 喜 昭 議員】

(1) 「地域マネージャー」制度を活用した防災監等への退職自衛官の雇用について

(2) 生活排水等の処理について

(3) 徳良湖湖畔のキャンプ場の拡張について

(4) 災害発生時の温泉施設の無料開放について

8 【 鈴 木 清 議員】

(1) 通園バスの安全装置を早急に

(2) 保育園はどのような体制になるのか

(3) 特別養護老人ホームの待機者について

9 【 奥 山 格 議員】

(1) 病児・病後児保育について

(2) 尾花沢口待合所について

(3) 東北中央自動車道の東根・村山間の開通について

(4) 小中学校の隣接される構想について

(5) 最近続いた豪雨災害の復旧状況と今後の対策について

　≪　令和４年１２月６日（火）　≫


